

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Cetak	
Media Online	Tribun News Jateng

Wilayah: Kabupaten Kendal

Rehabilitasi Stadion Utama Kebondalem Kendal Mulai Agustus dengan Anggaran Rp 5 M

<https://jateng.tribunnews.com/2022/08/01/rehabilitasi-stadion-utama-kebondalem-kendal-mulai-agustus-dengan-anggaran-rp-5-m>

TRIBUNJATENG.COM, KENDAL - Tak butuh waktu lama, Pemerintah Kabupaten Kendal tancap gas rehabilitasi Stadion Utama Kebondalem. Hal itu dilakukan setelah panggung Pekan Raya Kendal (PRK) dibongkar.

Rencananya, [rehabilitasi stadion](#) bakal dimulai Agustus mendatang. Pemerintah mengucurkan Rp 5 miliar untuk program tersebut.

Kepala Dinas Kepemudaan, Olahraga, dan Pariwisata (Disporapar) Kendal, Achmad Ircham Chalid mengatakan, Pekan Raya Kendal yang berlangsung sejak 23-28 Juli kemarin menyedot puluhan ribu pengunjung. Bahkan puncaknya, stadion bagian dalam penuh sesak oleh masyarakat dari berbagai daerah.

Ircham menyebut, setelah event resmi ditutup, rencana program perbaikan stadion bakal dimulai. Dia memastikan, saat ini fasilitas yang ada di stadion masih aman, tidak ada yang rusak dampak kegiatan selama sepekan.

Hanya saja, terangnya, rumput lapangan stadion tampak pucat setelah tertutup flooring selama beberapa hari. Ircham menyebut, butuh waktu tiga pekan untuk mengembalikan kondisi rumput seperti sedia kala.

"Pemulihan kondisi rumput lapangan membutuhkan waktu hingga 2-3 minggu. Selanjutnya, Stadion Utama Kebondalem Kendal akan mulai direhab, di bagian tribun barat, lapangan, dan lintasan sintetis. Akan dimulai Agustus ini karena sudah pelelangan," terangnya, Minggu (31/7).

Lebih lanjut, Ircham menjelaskan, perbaikan lain juga menasar saluran penyiraman rumput lapangan. Sementara dua tiang di bagian ujung selatan dan utara sudah terpasang lampu penerangan. Pihaknya juga berencana membangun GOR baru di kawasan stadion. Tujuannya, semua olahraga di Kendal bisa terpusat di kawasan Stadion Kebondalem.

"Ketika GOR baru terbangun, GOR lama yang berada di kawasan Alun-alun Kendal dimungkinkan bakal dibongkar dan dialihfungsikan," ujarnya.

Terpisah, Bupati Kendal Dico M Ganinduto menegaskan, program pembenahan stadion sudah direncanakan jauh-jauh hari sebelum Pekan Raya Kendal digelar. Dia memastikan, selama pekerjaan berlangsung, Pemkab Kendal bakal menyiapkan tempat sementara untuk melangsungkan pertandingan dan latihan bagi Persik Kendal.

Dico berjanji akan menyulap stadion menjadi lebih baik lagi sehingga bisa menunjang kemajuan olahraga Kabupaten Kendal.

"Lapangan stadion kualitasnya akan ditingkatkan, begitu juga sarana fasilitas lainnya. Baik yang ada di dalam stadion dan luar stadion," terangnya.

Sebelumnya, Dico juga menyoroti berbagai fasilitas olahraga di Kendal yang terkesan kumuh dan kurang terawat. Termasuk berbagai sarpras di Stadion Utama Kendal dan GOR Sasana Krida Bahurekso.

Dico mengatakan bakal menggarap serius perbaikan dan peningkatan sarpras penunjang olahraga guna mendongkrak prestasi olahraga Kendal.

"Kami akan terus melakukan perbaikan dan meningkatkan fasilitas tempat olahraga, agar para atlet bisa lebih semangat dalam berlatih. Kami akan perbaiki sarana olahraga di Kabupaten Kendal, dan akan kami bangun GOR baru di lokasi Stadion Utama Kendal yang lebih baik lagi," terangnya.

Selain itu, Dico menegaskan, Pemkab Kendal juga fokus pengembangan sumber daya manusia (SDM) yang unggul dan berkompeten. Yaitu SDM yang berdaya saing untuk memajukan pembangunan Kabupaten Kendal. (sam/tribun jateng cetak)